

CONTOURNEMENT DE BLAIN. L'association Blain Vivre annonce une nouvelle manifestation

À l'initiative de l'association Blain vivre, une nouvelle manifestation est prévue le vendredi 8 septembre, entre 16 h 30 et 18 h 30, au rondpoint de l'écluse.

Pour cette nouvelle mobilisation, date, heure et emplacement n'ont pas été choisis par hasard. C'est ce qu'explique Lucie Poirier, présidente de Blain Vivre. « On se place au rond-point de l'écluse, car il est le carrefour de la RN171 et de la D164, le nœud de la circulation à Blain. »

Pour rappel, Blain Vivre est une association issue de la fusion entre Blain Contournement et un collectif de citoyens. C'est une association apartisane

et citoyenne. Elle a pour objectif l'amélioration de la qualité de vie à Blain et la sécurité des Blinois.

Une manifestation à l'heure de pointe

Le 8 septembre, la manifestation est prévue à une heure de pointe. « Ce rond-point est emprunté par 23 000 véhicules par jour, dont 2 000 camions. Manifester là, à des heures où il y a le plus de trafic, nous permettra de sensibiliser plus de personnes sur le transit routier. Sur les flyers distribués ce jour-là, le QR Code permettra d'être dirigé vers un bulletin d'adhésion. Nous donnons rendez-vous rue des abattoirs derrière Idéco avec un gilet jaune. »

Selon Lucie Poirier, on n'a pas à traverser une ville de 10 000 habitants car « ces véhicules ne s'arrêtent pas à Blain. »

Depuis le début de l'année. Blain Vivre a organisé des manifestations à différents endroits de la ville. « Le but est de bloquer la circulation et d'interpeller les décideurs politiques sur l'urgence à trouver une solution durable et acceptable au transit des camions dans Blain. »

Ils réclament le contournement de Blain

Pour rappel, la première manifestation a eu lieu le ieudi 12 janvier au niveau du port, une seconde le vendredi 24 mars aux abords des établissements scolaires Saint Laurent, Saint Clair et de l'Ehpad Bleu Océan et une troisième le long du boulevard de la Résistance. axe emprunté par la RN171, le samedi 1er juillet.

« Notre objectif est de réclamer l'inscription du contournement de Blain à l'avenant Mobilités du Contrat plan État Région qui doit être signé en 2023. »

La présidente rappelle que,



de son côté, la Région des Pays de la Loire a inscrit au SRAD-DET (Schéma régional d'aménagement, de développement durable et d'égalité des territoires) le contournement de Blain et la poursuite des travaux sur la RN171 entre Nozay et Blain. « Reste à l'État à les porter au Contrat Plan État Région qui doit être signé avant la fin 2023. »

« Aucune raison de ne pas avancer »

Lucie Poirier précise. « Suivant un décret ministériel du 8 août 2022, ce projet sort du calcul de la zéro arti-

ficialisation nette des sols. Il n'y a donc aucune raison de ne pas avancer, la preuve en Vendée avec la 2x2 entre Lucon et l'A83 qui s'accompagnera aussi du contournement de deux villes. »

Blain Vivre a écrit courant juillet à Fabrice Rigoulet-Roze, préfet de Loire-Atlantique et des Pays de la Loire. « On est dans l'attente d'une réponse. »

La présidente de Blain Vivre l'affirme haut et fort : « tant que cet avenant ne sera pas signé, nous continuerons à manifester, c'est notre façon de faire pression. »

Présence au marché et au Leclerc

D'ici à la manifestation du vendredi 8 septembre, l'association sera présente le samedi 2 septembre au marché de Blain et dans la galerie du Leclerc. « Nous échangerons avec la population. Nous leur demanderons à travers une pétition de nous apporter leur soutien. »

Blain vivre sera aussi présente le samedi 9 septembre à la fête des associations.

Contact: 06 08 13 22 28 ; blainvivre@gmail.com; blainvivre.fr; facebook.com/ blainvivre



Au rond-point de la paix, Blain Vivre manifestait en juillet dernier.